



Comunicado n.1

Los hermanos paulinos convocados para la Asamblea intercapitular han llegado a Manila, capital de Filipinas, entre el 11 y el 13 de febrero, y han sido recibidos calurosamente por los cohermanos de la comunidad de Makati.

La Asamblea intercapitular ha sido inaugurada el 14 de febrero con la Santa Misa presidida por el Cardenal Luis Antonio Tagle, Arzobispo de Manila, en el Santuario San Pablo, con la presencia de toda la Familia Paulina. EL cardenal, se ha sentido en confianza con nosotros. Se ha dirigido con familiaridad a los presentes –entre ellos estaba el vicepresidente de Filipinas Jejomar Binay- exhortando a elegir siempre la vida y nunca la muerte, aunque si ésta a veces se presenta con apariencia cautivante (1 Lectura, Deuteronomio 30, 15-20).

Después del traslado al Saint Paul Renewal Center de las hermanas de san Pablo de Chartres, en Alfonso, en medio de la naturaleza exuberante, se ha abierto oficialmente la primera jornada de la Asamblea intercapitular con el saludo del Superior General, P. Silvio Sassi. Los trabajos se han continuado después del almuerzo con las indicaciones del metodólogo, el Consejero general P. Carlo Cibien, que ha hecho un llamado al empeño de la Asamblea intercapitular en tres fases: verífica, relanzamiento y resolución/orientaciones/propuestas.

La verífica ha iniciado con la relación del Superior general, P. Silvio Sassi. Ésta ha evidenciado los requerimientos del IX Capítulo general confiados al Gobierno general, cuanto ha sido realizado y lo que queda por hacer. He aquí el claro criterio que ha orientado su análisis: *“cuando la espiritualidad y las prácticas de piedad, la formación intelectual, la vida comunitaria, los votos religiosos, las estructuras del gobierno y de la administración no son atraídas por el polo magnético del apostolado, la vida religiosa en general y la vida paulina en particular se rompe, pierde su identidad, su dirección y el ‘carro’ va ‘hacia el precipicio’”*.

En la reflexión conclusiva del P. Sassi ha puesto en evidencia dos cuestiones: el convivencia y la consistencia de diversas generaciones en nuestras comunidades –con todas las implicaciones relacionadas con el estar juntos y la diversa sensibilidad apostólica hacia el mundo digital- y el desarrollo de

nuestros actuales cuatro centros de estudio de la comunicación (COMFIL en México, FAPCOM en Brasil, SPSF en Filipinas, SPICE en India).

La segunda jornada de la Asamblea intercapitular estuvo ocupada por la presentación de las relaciones de los Superiores mayores de las 18 circunscripciones en las cuales la Sociedad de san Pablo está presente en el mundo: una instantánea que revela el caminar del apostolado, de la vida comunitaria, de la espiritualidad, de la formación, de la administración y del servicio de la autoridad, la relación con los otros institutos de la Familia Paulina. Luces y sombras, éxitos y dificultades no son disimulados, nos sirven para una comprensión de la situación actual de las diversas realidades paulinas. Algunas circunscripciones, históricamente relevantes, envejecen, mientras otras son ricas en vocaciones y en desarrollo. El cambio de los equilibrios entre las circunscripciones, salta a la vista de manera clara.

Las presentaciones están marcados por el diálogo: a cada presentación sigue un espacio de preguntas y de clarificación, que da el pulso de las situaciones de mayor relieve e interés común. El ambiente es sereno, la confrontación tranquila.

A todos los hermanos pedimos continúen acompañándonos con su oración, por el éxito de este momento de evaluación que constituye la tarea principal de la Asamblea intercapitular.

Agradecemos a todos los hermanos y hermanas de la Familia Paulina que ya nos han manifestado su cercanía y oración.

Para ulteriores informaciones sobre el intercapitulo los enviamos al icono dedicado en el sitio *paulos.net*

El Comité Central de la Asamblea Intercapitular